

# 中条議員の国民年金未納、 問題ないどころか良いことをしてくれた。

中条議員の年金未納額は760万円ほどだそう。76歳ということで、年金を受給していたとしたら、すでに859万円の給付を受けていたことなる。

なので「払わない貰わない」の中条議員は、すでに約100万円を国へプレゼントしたことになる。年金は死ぬまで貰えるもの。

中条議員が90歳まで生きるとして、払っていたとしたら、あと1,093万円受給できるため、中条議員は合計で約1,193万円を国へプレゼントしたことになる。

年金を納めたほうが得だという動機で納めた者が、正義感を振りかざしてはいけません。「払う、貰う」のほうが得だから納めたのですよね！

損得勘定を正義感にすりかえる偽善者(共産脳)は、私に軽蔑されています。

なぜ、このタイミングで発覚したのか？  
議員に当選した後を狙ってリークした者がいるのかも知れません。

人間は、妬む者と妬まれる者しかいません。  
そういう観点から物ごとを判断すれば、真相が見えてきます。

福島市矢剣町11-3 星野節子

024-563-7650

動物の繁殖は虐待、産ませる人は殺す人、ペット店は反社会的職業



ペット店は一匹売るために一度繁殖します。動物はすぐに大きくなります。  
売れ残った動物の行方は・・・？  
生き埋めにする（ブリーダーの自白）、首をひねって殺す（ペット店内部告発情報）、  
動物好きの皆さんが動物虐待に加担している自覚を持ってください。

飼う人を増やすのが動物福祉ではありません！絶滅しても動物は不幸にはなりません。  
すでに絶滅した種が、苦しんでいますか？悲しんでいますか？無の状態には悲しみも苦しみもありません。繁殖によって儲かる動物商と、タチの悪い獣医が世論をミスリードしていることに早く気づいてください。  
明るい現実よりも暗い現実を目を向けましょう。明るい部分だけを見たがるのは怠慢だから。